

AMBASSADE DU JAPON

BP 6868 YAOUNDE

Yaoundé, le 05 mars 2019

COMMUNIQUE DE PRESSE

Dans le cadre de l'appui aux projets locaux contribuant à la sécurité humaine de l'Ambassade du Japon en République du Cameroun, la cérémonie marquant la signature du Contrat de Don entre l'Ambassade du Japon et le Comité Diocésain des Activités Socio-Caritatives de Kribi (CODASC-Kribi) s'est déroulée dans les locaux de la résidence de l'Ambassadeur du Japon à Yaoundé, le mardi 05 mars 2019, en présence de l'Ambassadeur du Japon, M. Tsutomu OSAWA, et du Président du CODASC-Kribi, M. Daniel Jonathan MBA NGOBO.

Ce Don, d'un montant d'environ 10 millions de FCFA soit 16 mille euros, que le Japon met à la disposition du CODASC-Kribi, permettra d'améliorer les activités porcines dans la ville de Kribi, dans le cadre de son "*Projet de Promotion de l'auto-prise en charge des populations de Mpalla par l'élevage intégré des porcs*", dans la Région du Sud Cameroun.

À travers ce projet, le Gouvernement du Japon souhaite accompagner le peuple camerounais à améliorer des conditions de vie de la population locale au Cameroun.

AMBASSADE DU JAPON

BP 6868 YAOUNDE

Tel 2220 62 02

Yaoundé, 5th March 2019

PRESS RELEASE

Within the framework of grant assistance for grassroots human security project of the Embassy of Japan in the Republic of Cameroon, the ceremony marking the signature of the Grant Contract between the Embassy of Japan and the “Comité Diocésain des Activités Socio-Caritatives de Kribi” (CODASC-Kribi) took place at the Residence of Ambassador of Japan in Yaoundé on Tuesday, 5th March 2019, in the presence of Ambassador of Japan, Mr. Tsutomu Osawa, and the President of the CODASC-Kribi, Mr. Daniel Jonathan MBA NGOBO.

The Grant of about 10 million FCFA equivalent to 16 thousand euros shall enable the CODASC-Kribi to improve pig raising activities in Kribi and benefit at least 200 inhabitants in the district, within the framework of “Project for Promotion of autonomy of people in Mpalla by integrated farming of pigs”, in the Southern Region.

Through this project, the Government of Japan aims to support Cameroonian people in local area to improve the condition of lives.